

Red Salud Armenia, hace un llamado al autocuidado para la detección temprana de la Lepra



A pesar de los estigmas que históricamente han acompañado esta enfermedad, la Lepra tiene cura mediante un tratamiento regular, completo y oportuno, por eso, invitamos a la comunidad que, ante cualquier mancha clara u oscura, nódulos en la piel que se vean o pérdida de la sensibilidad, se acerque al Centro de Salud más cercano.

La detección temprana es clave para un tratamiento efectivo con un diagnóstico adecuado, buscando que el paciente pueda vivir plenamente sin las secuelas de la enfermedad.

El pasado 29 de enero se conmemoró el Día Mundial contra la Lepra, una enfermedad crónica e infecciosa que afecta principalmente los nervios periféricos y la piel.

